



¿Qué hay después de la reconstrucción genital post-ablación?

Irene Pérez, Andrea Fuentes, Alba Palazón.

Servei de Psiquiatria, Psicologia i Medicina Psicosomàtica. Hospital Universitari Dexeus.

Objetivos: El presente trabajo pretende identificar y analizar efectos psicológicos y de funcionamiento sexual significativos de la reconstrucción genital post-ablación. Los objetivos son estudiar cambios en la psicopatología y sexualidad de las mujeres que forman parte de este programa, exponiéndose a una cirugía reconstructiva del clítoris. Conocer los cambios en las puntuaciones que evalúan las variables que se pretenden estudiar, permitirá contribuir a la optimización y elaboración de programas de tratamiento y acompañamiento a estas mujeres, a partir de mejorar la orientación de los y las profesionales de la salud que las atienden.

Material y Método: El método se ha basado en un diseño pre-post de un solo grupo de tipo descriptivo-comparativo. Una vez completado el requisito ético preliminar, las participantes han respondido a un seguido de cuestionarios que han permitido obtener datos útiles para el presente estudio. Posteriormente, estos cuestionarios han sido corregidos y los resultados introducidos en una base de datos. Seguidamente, se analizarán los datos a través del programa estadístico SPSS 22.0.

Resultados y Conclusiones: Se hipotetiza encontrar una disminución de la presencia de psicopatología y una mejora en la sexualidad después de la intervención quirúrgica. El análisis estadístico se está llevando a cabo en la actualidad, por ello, los resultados encontrados y conclusiones definitivas serán expuestas el día de la presentación.